

LES **RASCALS**

Rencontre avec le réalisateur Jimmy Laporal-Trésor - MERCREDI 8 FÉVRIER À 18H00 -

Film historique pop de Jimmy Laporal-Trésor - France - 2023 - 1h45 - **A partir de 12 ans**

Projection unique du puissant film contre le racisme LES RASCALS suivie d'une rencontre avec son réalisateur Jimmy Laporal-Trésor. Il viendra discuter de son esthétique pop et de cette époque pas si lointaine riche culturellement mais qui voyait aussi les skins fascistes déferler sur Paris...

LE FILM

Les Rascals, une bande de jeunes de banlieue, profite de la vie insouciant des années 80. Chez un disquaire, l'un d'eux reconnaît un skin qui l'avait agressé et décide de se faire justice lui-même. Témoin de la scène, la jeune sœur du skin se rapproche d'un étudiant extrémiste qui lui promet de se venger des Rascals. Alors que l'extrême droite gagne du terrain dans tout le pays, la bande d'amis est prise dans un engrenage. C'est la fin de l'innocence...

PAROLES DU RÉALISATEUR

Un film populaire avant tout :

" J'avais envie d'aller vers un cinéma typique des années 80, un cinéma populaire qui, en même temps, déroulait un propos sur la société. Aujourd'hui, on dirait que ce sont des films politiques mais à l'époque, ils étaient fabriqués comme des films populaires. Ce qui intéressait ces metteurs en scène, c'était, avant toute autre ambition, la relation avec le spectateur. Je pense à des cinéastes comme Costa-Gavras, qui ont toujours voulu faire du grand spectacle sans manquer d'y insuffler une vision du monde. On les classe du côté d'un cinéma très intellectuel, un cinéma d'idées, mais l'expérience du spectateur était cruciale chez eux. "

Donner à voir une extrême droite "réaliste", inquiétante par sa normalité apparente :

"Dans les films, les politiques et les militants d'extrême droite sont souvent discrédités, comme si leur racisme venait du fait qu'ils étaient abrutis. C'est dangereux de laisser croire cela. Ils sont humains, traversés d'émotions et ils ont choisi de prendre le chemin de la haine."

" Le cycle de la vengeance ne donne jamais rien de bon (...) Ce que le film montre, c'est qu'il y a des personnes qui manipulent les frustrations et les colères et les transforment en armes politiques. C'est le vrai danger. "

Tarifs habituels du cinéma

Contacts

Cinéma LUX

6 Place de la Libération - 33 410 CADILLAC

05 56 62 13 13 lecinelux@wanadoo.fr

www.cinelux.fr